

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Remplacement de l'appareil de mammographie au Centre multiservices de santé et de services sociaux d'Argenteuil

Lachute, 18 décembre 2023 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides est heureux d'annoncer que l'appareil de mammographie du Centre multiservices de santé et de services sociaux (CMSSS) d'Argenteuil a été remplacé par un nouvel appareil à la fine pointe de la technologie.

Ce sont près de 1200 mammographies qui sont effectuées chaque année au CMSSS d'Argenteuil. Ainsi après plusieurs mois de préparation et de rénovations, le nouvel appareil de mammographie est entré en fonction au cours des derniers mois. Ces travaux, judicieusement planifiés, n'ont pas eu d'effet significatif sur le déroulement habituel des opérations.

« Le CISSS des Laurentides accorde une grande importance à la santé des femmes. Notre objectif est de garantir que toute la population des Laurentides bénéficie des mêmes normes de qualité de soins. Pour cette raison, je suis toujours enthousiaste quant à l'idée que nos installations disposent des appareils les plus performants possibles. La nouvelle technologie est également attractive pour la relève médicale. C'est donc à la fois une bonne nouvelle pour la région d'Argenteuil ainsi que pour notre personnel médical dévoué », mentionne Julie Delaney, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.

-30-